



N-D de la Merci

N-D de l'Assomption

éditorial

«J'exulte de joie en Dieu mon Sauveur»

Le Prophète Isaïe, la Vierge Marie du Magnificat, Paul, tous nous invitent aujourd'hui à la **joie**. Une joie fondée sur la certitude que Dieu Sauveur est à l'œuvre ici et maintenant. Allons-nous passer pour des rêveurs si nous les écoutons, dans notre monde dur à vivre pour beaucoup ? Où regardons-nous pour pouvoir nous associer à cette joie ? Depuis toujours, les prophètes aident à reconnaître où Dieu est présent et agissant, ce qui a de l'avenir en faisant avancer le monde dans la direction voulue par Dieu. Ils invitent pour cela depuis toujours à la justice, à la droiture, à la vérité, au respect, au partage, à l'ouverture à Dieu dans la confiance. Et c'est ce que Jésus donne à voir. Lui-même remet debout des gens qu'on méprisait. Il rend les pauvres heureux en les accueillant, en les aimant. Il donne des signes de guérison, de libération. Il invite à prendre soin de chacun. Pour notre joie, ouvrons les yeux sur les personnes et les lieux où cela se vit. Valorisons cela dans les nouvelles que nous partageons. Donnons nous-mêmes des signes parlants en ce sens, entre nous et dans notre monde. Plus nous en ferons l'expérience, plus nous verrons Dieu à l'œuvre. Tant de chemin reste à faire pour que notre monde connaisse la Joie, la Bonne Nouvelle. C'est pour cela que nous crions toujours : « Viens, Seigneur Jésus ! »

Fernand Prod'homme

Un orgue espagnol du 18^e siècle à Saint-Éloi

L'histoire commence en Castille, au monastère Buenafuente del Sistol, fondé au 13^e siècle au temps de la « Reconquista ». Vers 1768, les moniales font construire un orgue artistiquement décoré et riche de 19 demi-jeux. Mais l'invasion napoléonienne et la vente des terres improductives de l'Église entraînent le départ de la communauté vers 1835. Le monastère ne retrouve sa vocation initiale que dans les années 1970 mais l'orgue est démonté et relégué en pièces détachées, le coût de sa remise en état excédant les moyens financiers des moniales. En 2012, il est acquis par les frères Desmottes, restaurateurs d'orgues.

Lors d'un voyage, deux organistes découvrent cet instrument de toute beauté, à la sonorité typique, muni de presque tous ses décors d'origine et doté d'un clavier très ouvragé.

En 2014, l'association « l'Art de la fugue » décide de l'acquérir. L'installation se fera à Saint-Éloi dont l'acoustique est idéale : on pourra venir y découvrir le riche répertoire musical baroque de la Péninsule ibérique et de l'Amérique latine, créer un pôle dynamique pour les artistes, les élèves des classes d'orgue, et participer occasionnellement à la liturgie.

Pour soutenir ce projet d'un coût de 142.000 €, un fonds de dotation permet de collecter les dons des particuliers et des entreprises.

Informations sur www.lartdelafugue.org et dans un document illustré « Devenez mécène, parrainez un tuyau ! » disponible à l'accueil. La bénédiction aura lieu le dimanche 4 janvier à 11h45 et un concert inaugural sera donné le 18 janvier 2015.

Christian Coullaud et Gérard Chirol, directeur du Conservatoire de musique de Fresnes

Agenda

Lundi 15 décembre

14h15 : réunion du MCR à Fresnes

Mercredi 17 décembre

17h15 : rassemblement des enfants du KT primaire à Fresnes

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Vendredi 19 décembre

20h : célébration de réconciliation à St-Éloi

Samedi 20 décembre

14h30 : messe à la maison Soleil d'Automne

15h : éveil à la Foi pour les 4/7 ans à Fresnes

Lundi 22 décembre

17h : messe à l'Ehpad de Rungis

Mercredi 24 décembre

19h30 : veillée de Noël et messe à Fresnes

20h : veillée de Noël et messe à Rungis

Jeudi 25 décembre

10h30 : messe de Noël à Fresnes

Samedi 27 décembre

14h30 : groupe Parole de Vie à Fresnes

Jeudi 1er janvier

10h30 : messe à Fresnes

Vendredi 2 janvier

19h30 : messe à St-Éloi suivie d'un temps d'Adoration

Ceci vous concerne

Nomination

Depuis le 8 décembre, en la fête de l'Immaculée Conception, le père Santier, évêque de Créteil, a nommé le père Fernand Prod'homme comme Chanoine du Chapitre cathédral de Créteil.

Denier de l'Église

Plus que quelques jours pour faire un don pour le Denier 2014.

Nettoyage N-D de la Merci

A l'approche des fêtes de Noël, il nous faut penser au nettoyage de l'église. Rendez-vous le lundi 15 décembre à 14h pour un grand coup de balai.

Noël à l'hôpital Paul Guiraud

L'équipe d'aumônerie de l'hôpital renouvelle son invitation à partager avec les patients. Merci de déposer vos dons (bonbons, chocolats, savons, etc...) à l'accueil.

Bénédictio de l'orgue

Tout le monde est invité à la bénédiction du nouvel orgue espagnol installé à St-Eloi le dimanche 4 janvier 2015 à 11h45 .

Quête spéciale

Une quête spéciale au profit des Églises d'Afrique aura lieu les 3 et 4 janvier à la sortie des messes.

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi
Mercredi : 12h15 à Rungis

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci :
mardi à jeudi 9h30-11h30 & 16h30-18h30
vendredi 9h30-11h30 & 17h-19h
samedi 9h30-11h30
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h
samedi 10h-12h

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos peines

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques à Fresnes :

Lucien **Ghiloli**, Christian **Le Guillou** ;

à Rungis : Robert **Wensing** ;

au crématorium d'Arcueil :

Jacqueline **Ducastel**, Henriette **Lamothe**,

Guy **Maugée** et Pierre **Martinez**.

Retraite des catéchumènes

Témoignage

Les catéchumènes et leurs accompagnateurs se sont retrouvés le dimanche 30 novembre à L'Hay-les-Roses, chez les Filles de la Charité, pour une journée de réflexion, d'échanges et de prière autour du credo.

Après avoir expliqué le texte phrase par phrase, chacun s'est isolé pour intérioriser et écrire son propre credo qu'il a ensuite partagé avec un accompagnateur.

Voici quelques extraits qu'ils nous ont confiés: "Je crois en Dieu le Père tout-puissant. Malgré le mal et la souffrance, je crois qu'il a fait le monde pour le bonheur et pour la vie !". "Je crois en Jésus Christ qui est descendu à nos côtés pour nous montrer le chemin de la vie". "Je veux célébrer son nom, je veux l'aimer comme il m'aime".

"Je crois en l'Esprit Saint, au partage et au rassemblement des hommes ici et au-delà".

L'après midi, nous nous sommes détendus en mimant à plusieurs et à tour de rôle, des scènes de l'Évangile qu'il fallait essayer de reconnaître, puis nous avons écouté le témoignage simple et lumineux de sœur Cécile qui nous a beaucoup touchés.

Nous avons terminé par un temps de célébration de la Parole où les catéchumènes ont reçu solennellement le texte du credo, trésor de l'Église et guide sur leur chemin de foi.

Au moment de se quitter, la joie était sur les visages et dans les cœurs.

Un moment fort pour tous!

Pascale Chaumont